

No. 045/XXIII/DMR/2023

Hari Anak Nasional 2023, DAMRI Buat Livery Bus Khusus

Jakarta, 28 Juli 2023 – DAMRI mengoperasikan armada khusus untuk merayakan Hari Anak Nasional 2023 dengan livery dari hasil lomba gambar yang diadakan DAMRI secara serentak pada 7-8 Juli 2023 di Jakarta, Bandar Lampung, Pontianak, dan Surabaya.

Kehadiran armada khusus tersebut adalah salah satu perwujudan dari Peringatan Hari Anak Nasional 2023. DAMRI turut serta memeriahkan Hari Anak Nasional dengan harapan agar anak-anak Indonesia dapat dipenuhi hak-haknya, termasuk hak untuk mendapat lingkungan yang aman di transportasi terutama di DAMRI.

Kepala Divisi Komersial dan Pemasaran DAMRI, Restu Mahardika, mengungkapkan bahwa kegiatan ini juga merupakan bentuk apresiasi terhadap anak-anak yang telah berpartisipasi pada lomba menggambar dan mewarnai dengan tema “Transportasi Bus DAMRI.”

“Anak-anak yang berpartisipasi tampak antusias dengan menunjukkan kreativitasnya dalam menggambar dan mewarnai. Karya mereka yang luar biasa patut diapresiasi dengan cara dijadikan livery bus khusus,” lanjutnya.

Momen ini dapat menggugah dan meningkatkan kesadaran seluruh komponen bangsa bahwa anak merupakan generasi penerus cita-cita perjuangan bangsa. Peringatan ini pun menjadi momentum inspiratif dan motivatif bagi orang tua agar lebih peduli pada anak-anak.

DAMRI senang dapat turut berpartisipasi memeriahkan peringatan Hari Anak Nasional dengan berkomitmen untuk optimal menciptakan ruang yang aman dan nyaman selama menggunakan layanan DAMRI bagi seluruh pelanggan terutama anak-anak.

akhir

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825

Kantor Pusat Perum DAMRI

Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140

Email : humas@damri.co.id

Web : www.damri.co.id Telp :

(021) 8533131

